

Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung des Ortsverbands Müllheim-Neuenburg und Umgebung - BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN am 03.07.2014

Veranstaltungsort: Restaurant Stadthaus, Müllheim
Beginn: 19:50 Uhr

Zu Beginn erfolgte die Begrüßung. Zur Versammlungsleiterin wurde Regine Brunner gewählt. Protokoll führte Christiane Rack.

Zu TOP 1:
Es wurde Beschlussfähigkeit festgestellt.

Zu TOP 2:
Dora Pfeifer-Suger stellt den Rechenschaftsbericht für das abgelaufene Jahr 2013 anhand einer Präsentation vor, die dem Protokoll als ANLAGE 2 beigefügt ist.

Wichtige Meilensteine waren:

- Unterschriftenaktion – Stadtpark (782 Unterschriften wurden mit besonderem Engagement von Regine Brunner gesammelt und übergeben).
- Erste AGORA-Sitzung in Badenweiler fand am 20.02.2013 statt.
- AK Inklusion am 05.03.2013.
- Am 01.Mai wurde traditionell mit einem Informationsstand am Müllheimer Marktplatz der Tag der Arbeit begangen.
- Am 14.05.2013 fand die Jahreshauptversammlung statt. Den alten Vorständen wurde Entlastung erteilt. Zu neuen Vorständen wurden Dora Pfeifer-Suger, Regine Brunner und Christiane Rack gewählt.
- Am 26.06. fand eine Informations- und Diskussionsveranstaltung zum Thema „Inklusive Gemeinschaftsschule“ mit Helmut Gattermann und Bärbl Mielich statt.
- Besonders engagiert wurden Informationsveranstaltungen anlässlich des Bundestagswahlkampfes mit unserer Kandidatin Ina Rosenthal durchgeführt.
- Mehrmals fanden Veranstaltungen unter Mitwirkung der GRÜNEN zu „AKW Fessenheim stilllegen. Jetzt.“ statt.

Der Rechenschaftsbericht wurde rege diskutiert und an geeigneten Stellen durch Ausführung Der Anwesenden präzisiert.

Anschließend gab Dora Pfeifer-Suger einen kurzen Abriss zu den bisherigen Aktivitäten des Ortsverbands im laufenden Jahr 2014.

Zu TOP 3:
Im Anschluss daran beantragte Aram Jellese die Entlastung des Vorstands für das Jahr 2013. Die Entlastung wurde einstimmig beschlossen.

Zu TOP 4:
Anschließend haben einzelne Mitglieder Erläuterungen zu den Europa- und Kommunalwah-

len 2014 gegeben.

Im Fazit waren die Gemeinderatswahlen besonders in Müllheim mit 22% und in Badenweiler mit 16.8% erfolgreich.

Durch die gemeinsame Liste von ALM/GRÜNE konnten in Müllheim fünf Stadträte platziert werden.

In Badenweiler waren es erstmals und aus dem Stand – zwei, die für die GRÜNEN im Gemeinderat sitzen werden.

In Sulzburg wurden mit 15,4 % zwei Sitze erzielt.

In Neuenburg ist mangels Mitglieder leider keine Liste zustande gekommen.

In Auggen und Buggingen gab es ebenfalls keine GRÜNEN Listen.

Auch in den Kreistag sind mehrere GRÜNE KandidatInnen gewählt worden. Im Wahlkreis Müllheim konnten 2 Direktmandate erzielt werden, im Wahlkreis Neuenburg zum ersten Mal ein Direktmandat.

Zu TOP 5:

Für 2014 sind weitere Informationsveranstaltungen geplant zu den Themen:

- Freiheit und Selbstbestimmung.
- Gutes Essen.
- Antikriegstag am 01.09.
- Fessenheim stilllegen. Jetzt.
- AK Inklusion.

Zu TOP 6:

Christiane Rack informiert noch einmal über die Wahlergebnisse und die Aktivitäten in Badenweiler.

Bei der Europawahl konnten die GRÜNEN drittstärkste Kraft mit 16,76% werden. Bei den Kreistagswahlen zeichnete sich ein ähnliches Bild ab. Mit 21,97% - ebenfalls drittstärkste Kraft, knapp hinter der SPD mit 22,83%. Besonders erfolgreich waren die Gemeinderatswahlen. Hier waren die GRÜNEN erstmalig angetreten. Von sechs KandidatInnen wurde zwei in den Gemeinderat gewählt, insgesamt mit 16.8% (davon entfallen auf Badenweiler – Ortskern: 11,61%, auf den Teilort Lipburg-Sehringen: 36,14% und den Teilort Schweighof: 23,32%). Aufgrund des Wahlerfolges in Badenweiler, dem Zuspruch der Bevölkerung zu „Grünen-Themen“ und der sich daraus erwachsenden zielorientierten Basisarbeit in Badenweiler wird sich demnächst ein eigener Ortsverband gründen.

Um 21.00 Uhr verabschiedete Regine Brunner die Anwesenden und beendete die Versammlung.

Christiane Rack/Protokoll – Mitglied des Vorstands

Dora Pfeifer-Suger – Mitglied des Vorstands

Regine Brunner – Mitglied des Vorstands